
Anregung des Stadtrates Christian Feigl zum Kulturtreff 
 
Herr Feigl sagte, dass die Akustik im Kulturtreff nicht optimal ist und regte an, diese vor Beginn 
der Ausschusssitzungen zu überprüfen. 


